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Già 100 i partecipanti al Business Meeting sui container in programma a Milano il 13
novembre

MAC PORT è Gold Sponsor dell'evento. Ingresso omaggio per i supply chain

manager e prezzo scontato per gli altri stakeholder fino al 20 ottobre 15

Ottobre 2023 Manca un mese ma sono già arrivati a quota 100 (fra auditor,

relatori, ospiti e sponsor) i partecipanti iscritti al Business Meeting organizzato

dai giornali online SHIPPING ITALY e SUPPLY CHAIN ITALY in programma il

13 novembre all'hotel Crowne Plaza Milano - Linate. Intitolato "CONTAINER

ITALY: integrazioni verticali e cambiamenti epocali" sarà un originale momento

di confronto e approfondimento fra stakeholder ma soprattutto fra domanda e

offerta di trasporti e spedizioni in container (grazie alla partecipaizone fra il

publicco e fra i panelist di molti direttori della logistica di imprese italiane) sui

temi di maggiore attualità, fra cui: Emission Trading System, Blank sailing,

transit time e qualità delle linee, produttività, costi, efficienze e inefficienze

delle spedizioni, trasporto stradale, trasporto intermodale ferroviario, rese di

vendita del carico, politiche dei caricatori, scelte operative dettate dalla

sostenbilità, integrazioni verticali e nuovi progetti di sviluppo infrastrutturali. La

società di Ravenna Mac Port - Macchine Operatrici Portuali , rivenditore in

Italia di gru e macchine di sollevamenti Liebherr, ha scelto di supportare in qualità di Gold Sponsor questa iniziativa

congressuale che vedrà andare in scena due tavole rotonde (una dedicata ai supply chain manager e l'altra in cui a

parlare saranno coloro che rappresentano l'offerta di servizi di trasporto, spedizione e handling delle merci). Ingresso

omaggio per i direttori della logistica - Fino al prossimo 20 ottobre prezzo scontato per tutti gli altri stakeholder. Per

in fo  e  cost i  su sponsor izzaz ione e par tec ipaz ione te le fonare a l  +39 010 9703071 o scr ivere a

segreteria@alocinmedia.it Ad oggi il programma del Business Meeting che inizierà a partire dalle ore 14:30 è il

seguente: Opening speech a cura di: Prof. Giovanni Satta (Tim10 - Università degli Studi di Genova) Saluti introduttivi:

Zeno D'Agostino (Assoporti - Espo) Stefano Messina (Assarmatori) Luca Becce (Assiterminal) TAVOLA ROTONDA

1: Cosa chiede la domanda di spedizioni in container Giovanni di Lecce (SKF) Maria Cristina Cioccarelli (Saint-

Gobain Abrasivi) Giovanni Calvini (Madi Ventura) Matteo Bianchi (Lavazza) Stefano Esposti (MG Italia) Contributo a

cura di: Matthieu Gasselin, amministartore delegato di Contship Italia TAVOLA ROTONDA 2: L'offerta (e la

competitività) della logistica italiana ai caricatori Giulio Schenone (PSA Genoa Investments) Augusto Cosulich (Fratelli

Cosulich) Alice Arduini (Alix International) Agostino Gallozzi (Gallozzi Group) Riccardo Fuochi (Logwin) Giorgio

Farneti (MAC PORT Macchine Operatrici Portuali).

Shipping Italy

Primo Piano



 

domenica 15 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 24

[ § 2 2 7 9 0 2 9 5 § ]

Il nuovo Museo del mare racconta Trieste

(di Francesco De Filippo) Trieste e il suo rapporto con il mare tra passione,

business a matrice austroungarica, sport. E' la linea del nuovo Civico Museo

del Mare, trasferito dagli stretti spazi, in centro, a quelli più ampi e suggestivi

del Magazzino 26, tra i vecchi docks in Porto Vecchio. Chiuso in Campo

Marzio il 1 aprile 2019, ha riaperto qui il museo 4 ottobre: 2.000 mq a

disposizione. Area che presto diventerà di 17mila una volta rimosso un muro

ed essersi unito all' adiacente altro museo per dar vita a un gran museo

scientifico. Se oggi la città ha uno dei porti più attivi del Paese, oltre all'alacrità

degli operatori lo deve a due caratteristiche: fondali profondi e la connessione

con la ferrovia. Il porto di oggi segue gli sfarzi e i traffici internazionali che

ebbe con gli austriaci, quando era il solo scalo dell'Impero. Sud-Est asiatico,

Giappone, Americhe, da Trieste si partiva per ogni destinazione del globo, per

commercio e, all'industrializzazione del turismo, per piacere. Intorno a queste

attività sorse una gamma di lavori, molti dei quali accumularono ingenti fortune.

Armatori, cantieristica ma anche assicuratori, i Lloyd, noleggiatori e tipografi,

società di stivaggio, di rimorchiatori. Oltre a pesca, crocieristica e militare.

Bene, questo mondo è categorizzato in varie sezioni che comincia dall'archetipo della navigazione, una canoa

monossile, per diramarsi in una ampia biblioteca, in video in più lingue che spiegano lo sviluppo della navigazione,

plastici, anche barimetrici, diorami, un piccolo batiscafo. Come spiega la responsabile dei Musei scientifici di Trieste,

Patrizia Fasolato, "l'espansione geopolitica di Trieste coincide con l'evoluzione degli scafi, si parte dalla vela, dal

legno, fino ai motori, all'acciaio". Tra libri antichi, laboratori per ragazzi, foto d'epoca risaltano i modellini di navi, dalle

triremi, dai velieri alle navi a motore, fino a cargo, piroscafi, transatlantici. C'è quello della pirofregata "Novara", del

1861 che riportò la salma di Massimiliano e che fece il giro del mondo in tre anni per ricerca, e ci sono gli arredi della

Elettra di Guglielmo Marconi, e la prima elica inventata da Josef Ressel, tra bussole azimutale, a secco, di rotta, a

liquido. E la pesca: plastici delle reti distese sott' acqua dai pescatori di Trieste, del Carso, di Muggia, del Quarnero,

d'Istria.

Ansa

Trieste
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L'Ursus rischia di affondare: oltre un milione e mezzo per trasferirlo a terra

L'Autorità di sistema portuale ha approvato il progetto per lo spostamento e la

sistemazione dell'Ursus su un piazzale dell'Arsenale San Marco TRIESTE -

L'Ursus rischia l'affondamento e dovrà essere sistemato su un piazzale

dell'Arsenale San Marco. L'Autorità di sistema portuale ha già approvato il

progetto da 1,52 milioni di euro per lo spostamento da dove si trova

attualmente, ossia nello specchio d'acqua antistante la torre del Lloyd.

L'Autorità portuale comunica infatti che le strutture sono "notevolmente

alìmmalorate" e la decisione si è resa necessaria per salvaguardare la storica

gru dall'aggressività dell'ambiente marino. E' stata così progettata la

preparazione di un apposito basamento che consentirà all'Ursus un appoggio

stabile, l'alaggio alla vicina banchina, lo spostamento e il rizzaggio mediante

l'uso di tiranti. In precedenza erano state pubblicate delle gare per il restauro

dello scafo e delle sovrastrutture del galleggiante, ma senza successo per

mancanza di offerte. L'Ursus è stato impostato nel 1914, con la stessa tecnica

costruttiva della Tour Eifell, e la sua costruzione è stata completata negli anni

30. Inizialmente il suo scopo doveva essere quello di collocare i motori e i

cannoni all'interno delle navi da guerra, ma all'Arsenale triestino San Marco l'Ursus fu impiegato per la costruzione

delle più grandi navi realizzate dal cantiere, comprese le costruzioni speciali come il Castoro 2 della Saipem. Vista

l'importanza della costruzione, è stato recuperato e mantenuto negli anni dalle istituzioni.

Trieste Prima

Trieste
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Migranti, Geo Barents in arrivo a Genova con 63 persone a bordo

Il salvataggio da parte della nave ong è avvenuto in mare, i migranti arrivavano

dalla costa della Libia di Eva Perasso Arriverà nel porto di Genova, condizioni

meteomarine permettendo, nella mattinata di mercoledì 18 ottobre la nave ong

Geo Barents: a bordo ci sono al momento 63 migranti, raccolti in alto mare,

partiti dalle coste della Libia. La conferma arriva in mattinata dall'assessore

regionale alla protezione civile Giacomo Giampedrone: davanti alla nave, che

si trova al largo delle coste africane ancora lontana dall'Italia, ci sono infatti tre

giorni di viaggio. I 63 migranti sono stati raccolti dal personale della nave di

Medici senza Frontiere nella notte tra sabato e domenica: sono 63 persone,

tra loro quattro donne e 12 minori. A chi li salvava, hanno detto di essere partiti

24 ore prima dalle coste libiche. Viaggiavano stipate a bordo di un gommone

dai tubolari sgonfi, come scrive MSF sul suo profilo Twitter. Stanno tutti bene e

sono stati presi in carico dal personale umanitario a bordo. Solo alcuni giorni

fa era stato ventilato il probabile arrivo a Genova di un'altra nave, la Aita Mari,

un peschereccio spagnolo divenuto imbarcazione da salvataggio che aveva a

bordo anch'essa 63 migranti. Ma dopo una iniziale assegnazione del porto di

Genova, la nave era stata dirottata sullo scalo di Napoli, dove è attraccata nel pomeriggio di sabato.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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La Geo Barents torna in Liguria, assegnato il porto di Genova

La nave di Medici Senza Frontiere nella notte ha soccorso un gommone con a

bordo 63 persone partite dalla Libia Alla nave di Geo Barents è stato

nuovamente assegnato un porto Ligure. Dopo gli sbarchi alla Spezia, la nave

di Medici Senza Frontiere arriverà a Genova. Ne ha dato notizia la stessa

organizzazione non governativa. Questa notte la nave ha soccorso 63 persone

in difficoltà a bordo di un gommone sgonfio. Tra loro quattro donne e una

dozzina di minori. Stando al loro racconto, erano partiti dalla Libia 24 ore

prima. L'organizzazione ha poi spiegato di aver ricevuto Genova come porto

sicuro "distante 3 giorni di navigazione".

Rai News

Genova, Voltri
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Cozzani (Psa): "Oggi è di soli 300 euro il gap fra un treno container da Sud o da Nord
Europa"

Per rendere ancora più carico di e competitivo il servizio intermodale dalla

Liguria al Centro Europa porte aperte alla collaborazione anche con altri

terminalisti concorrenti 15 Ottobre 2023 Massimiliano Cozzani, manager di

Psa, al convegno 'Un Mare di Svizzera' ha illustrato il quadro della situazione

attuale del porto di Genova e delle relazioni con il Centro e Nord Europa dove

attualmente il Gruppo sta concentrando molti dei suoi sforzi operativi e

commerciali, il tutto osservato dalla prospettiva di terminalista e operatore

ferroviario con servizi verso Basilea e, da alcuni mesi, anche verso Stoccarda.

Partendo dal tema dei blank sailing, Cozzani ha spiegato che il fenomeno non

è più episodico ma si è stabilizzato e obbliga il terminal a una gestione

complessa dei picchi di lavoro all'arrivo della nave; questo impatta sul piazzale

e sulla ferrovia imponendo, a cascata, la riprogrammazione dei treni e un

impegnativo lavoro di coordinamento con il cliente ferroviario. Le riflessioni

portate da Cozzani si sono poi concentrate sull'infrastruttura ferroviaria: "Con il

servizio verso Basilea, e ora con la start up verso Stoccarda, guardiamo

positivamente al futuro, ma abbiamo dei colli di bottiglia da gestire, per

esempio quello delle tariffe, dove occorre tenere sotto controllo il gap esistente fra le nostre e quelle marittime del

Nord Europa, soprattutto dall'ultimo anno e mezzo a oggi". "Un gap che a inizio 2023 era di circa 800 euro, quindi

quasi insostenibile, e che oggi si aggira intorno ai 300 euro" ha spiegato il manager di Psa. "Queste differenze - ha

continuato - sono comunque, entro certi limiti, storicamente abbastanza accettate dalla Svizzera che le interpreta

come una sorta di assicurazione dai rischi che la merce correrebbe con altre modalità di trasporto e lascia il margine

per la trattativa commerciale, mentre lo sono un pò meno dalla Germania che peraltro vive una fase di recessione.

Per affrontare questo problema stiamo cercando di mettere in atto una strategia 'superiore' per convincere gli

armatori che vogliono aprire il gate Sud ad accordarsi fra loro per 'coalizzare', quando occorre, i noli Nord - Sud".

Cozzani ha infine messo sul tavolo le strategie utilizzate da Psa nel mondo della logistica: una 'productor oriented',

che prevede uno studio accurato per comprendere le esigenze dei mercati dove opera l'infrastruttura attraverso

costanti indagini di mercato e visite commerciali; l'altra rappresentata dal cercare la cooperazione con i clienti. "Su

questo ci stiamo concentrando in questa fase perché crediamo che chi vuol fare logistica non può farla da solo: i costi

fissi sono molto elevati. Noi, come terminal, stiamo parlando con i nostri clienti per cercare di coinvolgerli un pò di più,

'quasi contrattualmente', anche nell'attività logistica" ha spiegato Cozzani. Infine, sulla concorrenza che può assumere

altre valenze in questi ambiti: "Un mio concorrente terminalista può essere anche un mio partner nel campo logistico.

Ad esempio col nostro trenino colleghiamo anche

Shipping Italy

Genova, Voltri
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terminal del porto storico di Sampierdarena che non appartengono a Psa; preleviamo dei container di altri

terminalisti per portarli a nostra cura a Prà e caricarli sul treno dando loro quindi la possibilità di essere collegati". Si

crea con ciò una sorta di servizio sociale, e allo stesso tempo commerciale: "Se un domani la stessa richiesta ci

provenisse anche da Vado Ligure e la Maersk volesse collaborare in questo senso con noi non vedrei ostacoli" ha

concluso il manager Psa.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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La Geo Barents soccorre 63 persone nel Canale di Sicilia: assegnato il porto di Genova per
lo sbarco

Tra le persone soccorse anche quattro donne e una decina di minori Genova -

La notte scorsa 63 persone sono state soccorse dalla nave "Geo Barents",

unità di ricerca e soccorso di Medici Senza Frontiere (Msf), nel Canale di

Sicilia. Tra loro c'erano anche quattro donne e una decina di minori.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Più rotte e nuove navi per la stagione 2024 della Moby-Tirrenia

Sono aperte le prenotazioni Moby, Tirrenia e Toremar per la stagione estiva

del 2024, che si caratterizzerà per essere più lunga, avere più navi in flotta (a

partire dall'arrivo dell'ammiraglia "Moby Legacy") e con più linee operate

Rimini - Sono aperte le prenotazioni Moby, Tirrenia e Toremar per la stagione

estiva del 2024, che si caratterizzerà per essere più lunga, avere più navi in

flotta (a partire dall'arrivo dell'ammiraglia "Moby Legacy") e con più linee

operate. SARDEGNA La Genova-Olbia, la rotta maggiormente effettuata dai

passeggeri del Nord Ovest italiano e del Nord Europa anticipa e prolunga

ulteriormente l'esercizio della linea rispetto agli altri anni. Nella prossima

stagione le corse partiranno l'8 maggio 2024 e dureranno fino al 20 ottobre

2024. Da giugno a settembre saranno schierate su questa rotta quattro navi

che assicureranno fino a sei partenze al giorno, tre per ciascuna direzione.

Sulla Genova-Porto Torres sono confermati i viaggi tutti i giorni, 365 giorni

all'anno, con corse notturne da Genova e dalla Sardegna. Sulla Livorno-Olbia

opereranno le navi gemelle "Moby Fantasy" e "Moby Legacy", e anche in

questo caso il servizio è 365 giorno all'anno. Torna anche la Piombino-Olbia, la

linea più veloce per raggiungere la Sardegna dall'Italia continentale, che in questa stagione sarà attiva dall'8 giugno

2024 al 14 settembre 2024. E infine partenze notturne per 365 giorni all'anno per la Civitavecchia-Olbia, che è la

metropolitana per la Sardegna del centro Italia e di Roma, con le corse che raddoppiano da giugno a settembre con

anche corse diurne, con partenza all'andata alle 08.30 e ritorno con partenza pomeridiana alle 13.00 o alle 15.30.

SICILIA Come sempre sulla Napoli-Palermo, ci saranno partenze 365 giorni l'anno in notturna, in entrambe le

direzioni. CORSICA Le tratte per l'Isola della Bellezza si arricchiscono di nuove linee ed aumentano il periodo di

esercizio. Si parte dalla nuova Genova-Ajaccio che con notturne permetterà di raggiungere la capitale corsa e

potenzierà ulteriormente anche i collegamenti fra Corsica e Sardegna con al collegamento Ajaccio-Porto Torres.

Arriva anche la Piombino-Bastia, che da fine giugno a inizio settembre, nelle giornate di sabato e domenica,

permetterà di raggiungere la Corsica dall'Italia continentale in tre ore con partenza da Piombino alle 8.30 e ritorno da

Bastia alle 12.30. Anche la Genova-Bastia prolunga la sua stagione e sarà operativa dal 15 maggio 2024 al primo

ottobre 2024, con la nave "Moby Orli", completamente rinnovata, dedicata alla linea. Sono previste partenze notturne

da Genova e diurne da Bastia fino alla metà di agosto, poi gli orari si invertono con andata diurna e ritorno notturno.

Da fine giugno a inizio settembre, nei fine settimana e nelle date di maggior traffico, ci sarà un ulteriore incremento

delle partenze con corse diurne veloci della "Moby Wonder" e della "Moby Aki", che permettono di arrivare in Corsica

da Genova in cinque ore e mezza. Infine la Livorno-Bastia anticiperà l'inizio della linea rispetto agli altri anni al 27

marzo

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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2024 e posticiperà la fine della stagione al 03 novembre 2024, con partenza mattutina alle 08.00 all'andata e

pomeridiana alle 14.00 al ritorno. A rendere più competitivo il viaggio dall'Italia alla Corsica è uno sconto valido per

passeggeri e veicoli per i residenti corsi sulle linee Genova-Bastia, Genova-Ajaccio, Livorno-Bastia e Piombino-

Bastia. Infine, saranno aperte prossimamente, come sempre, le prenotazioni per l'Isola d'Elba sulle linee Moby e

Toremar, fra Piombino, Portoferraio, Cavo e Rio Marina e per l'Arcipelago Toscano quelle fra la Sardegna e la

Corsica sulla Santa Teresa di Gallura-Bonifacio.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Green Friday in chiusura della XV edizione di Port&ShippingTech

Genova passa il testimone a Umberto Masucci che dà appuntamento a Napoli

e invita tutte le Shipping Week del mondo per la settimana del 30 settembre - 5

ottobre 2024 Genova - Ultima giornata per Port&ShippingTech dedicata alla

transizione energetica con la sessione dal titolo Green Ports&Shipping

Summit. Al centro del dibattito la decarbonizzazione e gli obiettivi europei del

2050. Apre i lavori Mario Sommariva , presidente dell'ADSP Mar Ligure

Orientale che ha sottolineato l'importanza strategica del comparto marittimo

nel passaggio a un economia carbon neutral: l'industria navale e portuale sta

investendo in tecnologia e digitalizzazione per accelerare il passaggio all'e-

fuel. Manuela Tomassini dell' EMSA - European Maritime Security Agency ha

il lustrato come l 'agenzia rappresenti un supporto per lo svi luppo,

l ' implementazione e i l  r ispet to del la legis lazione europea per la

decarbonizzazione. È seguita la presentazione di uno studio condotto da RINA

in collaborazione con Assarmatori e Confitarma , in cui si evidenza come lo

shipping italiano sia molto virtuoso nel processo di transizione energetica e

rappresenti un traino anche per altri settori. "Bisogna lavorare in concerto per

raggiungere gli obiettivi ambiziosi per il 2050." Ha affermato Maria Garbarini di RINA. Non mancano le criticità,

soprattutto da un punto di vista legale. Secondo Luca Brandimarte di , l'attuale normativa rischia di incidere

negativamente su sicurezza e competitività dello shipping italiano. Rafael Schmill di PwC Strategy& ha analizzato

presente e futuro della transizione, partendo dal Gnl. In Europa abbiamo 45 bunker vessel per il rifornimento, i depositi

e le infrastrutture sono pronte. Secondo PwC gli scrubber non sono però una soluzione sufficiente, è invece

fondamentale l'efficientamento ed è molto promettente la ricattura della CO anche perché il costo di nuovi combustibili

è ancora poco competitivo e le catene di produzioni molto immature. Nell'intervento di Federchimica-Assogasliquidi si

sottolinea come il GNL non sia un mero prodotto di transizione ma, in particolare tramite la sempre più crescente

disponibilità di bioGNL, abbia un enorme potenziale nella riduzione delle emissioni per traguardare gli obiettivi di

decarbonizzazione fissati per il 2050 ed oltre. Secondo le proiezioni, al 2050 la flotta di nuove navi a GNL sarà

dominante con una quota del 32% del mix della flotta globale. Al Maritime LNG & Seaenergy è stata dedicata la

sessione finale dell'evento. Umberto Masucci , Presidente di The International Propeller Clubs, dà appuntamento alla

Naples Shipping Week per la settimana del 30 settembre - 5 ottobre e invita tutto il cluster internazionale dello

shipping al più importante appuntamento di networking del Mediterraneo.

Sea Reporter

La Spezia



 

domenica 15 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 34

[ § 2 2 7 9 0 2 7 5 § ]

Tre delfini in uno scintillante mosaico di CD galleggiano in Darsena: oggi l'inaugurazione

L'installazione "La Chiamata" è un messaggio che sollecita tutte e tutti a

prendersi cura della vita, del pianeta Terra Verrà inaugurata oggi, domenica 15

ottobre alle 12, sulla banchina antistante la Darsena Pop Up in via dell'Almagià,

l'installazione "La Chiamata", realizzata dal Gruppo Arte e Pratiche Artistiche

della Casa delle Donne di Ravenna, assieme ad altre donne, amiche e

sostenitrici, e nata dall'ideazione e progettazione di Loretta Merenda. L'opera

raffigura tre delfini che galleggiano a pelo d'acqua e partecipa all'ottava

edizione della Biennale del Mosaico Contemporaneo di Ravenna 2023. Il tema

del mosaico, raccogliendo l'insegnamento della mosaicista, pioniera del

mosaico contemporaneo, Maria Grazia Brunetti, viene interpretato con

originalità, utilizzando un materiale insolito e inusuale per una composizione

musiva, quello dei CD e DVD che, da oggetti in disuso destinati alla discarica,

arrivano a trasformarsi in oggetti con una seconda vita, tessere che

compongono un percorso artistico. L'installazione intende anche citare un

elemento di un noto mosaico bizantino di Ravenna: il particolare del 'delfino'

nel pannello della 'Chiamata di Pietro e Andrea', Basilica di S. Apollinare

Nuovo. A cosa sono chiamati oggi i pescatori? A salvare il mare dall'inquinamento? A salvare i migranti dai naufragi?

A salvare i pesci dall'estinzione? E non siamo forse, noi tutti, 'pescatori' e 'pescatrici'? I tre delfini 'anomali' che

approdano in Darsena, sono un'esortazione alla riflessione per tutti e tutte noi. Interrogano la città, con un messaggio

che sollecita tutte e tutti a prendersi cura della vita, del pianeta Terra, sul quale e insieme al quale viviamo e degli

umani - tutti gli umani - affinché ciascuno realizzi al meglio la sua umanità. La location scelta qualifica questo progetto

come intervento di Arte Pubblica poiché l'opera è collocata nelle acque della Darsena di città, un luogo che, dopo

essere stato molto vitale, è stato abbandonato, e su cui la città scommette, da alcuni anni, con vari progetti di

rigenerazione. Con il linguaggio dell'Arte riprende la tematica della 'cura' a cui la Casa delle Donne è particolarmente

legata. L'allestimento è stato reso possibile dall'intervento del Gruppo Ormeggiatori del Porto di Ravenna, su

interessamento dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico centro-settentrionale, della Capitaneria di Porto e

con il contributo degli uffici comunali cui è affidata la gestione della zona, a cui va un sentito ringraziamento.

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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Falconara. L'API festeggia 90 e guarda al futuro: Ricarica elettrica, biocarburante e
idrogeno verde la nuova strada da percorre

- Il Gruppo API, con sede a Falconara, celebra con orgoglio 90 anni di

crescita, innovazione e impegno verso un futuro più sostenibile. Evento nella

mattina di sabato nel piazzale della Raffineria di Falconara per ripercorrere la

storia dello storico marchio e guardare alle strategie green del futuro Ancona

Ciò che è iniziato come un deposito di oli minerali negli anni '30, si è

trasformato in un polo energetico di primaria importanza per l'Italia, grazie alla

produzione di energia elettrica e prodotti petroliferi di alta qualità. Questo

compleanno speciale è stato festeggiato con cittadini, famiglie, amministratori

e autorità, che riconoscono il ruolo centrale che il Gruppo API. Lo storico

marchio festeggia un traguardo importante di connubio con il territorio, quello

dei 90 anni del sito Falconarese. Per l'occasione si è tenuto un evento nel

piazzale dello stabilimento di Falconara, dove sono stati allestiti stand che

hanno ospitato spazi per le presentazioni, il ristoro dei partecipanti e

l'intrattenimento dei bambini. Tra le attrazioni anche una mostra per illustrare la

storia dell'Api con foto e mezzi d'epoca e il tour dello stabilimento in pullman

con la guida degli ingegneri dell'azienda. A partecipare tanti dipendenti

accompagnati dalle famiglie, ma anche attori del territorio. Nella presentazione dell'evento hanno preso parlo autorità

e rappresentanze del territorio, come Comune, Prefettura, Autorità Portuale e Regione Marche, per ripercorrere una

storia lunga 9 decenni. Dalla giornata non emerge però alcuna nostagia. Lo sguardo dell'azienda è dritto al futuro,

pronto ad affrontare le sfide della sostenibilità ambientale. L'attuale amministratore delegato di Italiana Petroli, Alberto

Chiarini , esprime il desiderio di vedere l'azienda prosperare per altri 90 anni: "Il mondo sta affrontando una rapida

trasformazione, con un cambiamento nei consumi energetici e nelle abitudini. Per rispondere a questa sfida, l'API sta

già convertendo 510 stazioni di servizio in stazioni elettriche . Inoltre stiamo puntando sulla produzione di

biocarburanti insieme ai carburanti tradizionali e sull' idrogeno verde . La produzione di idrogeno verde nei prossimi

anni potrebbe essere compatibile anche con lo stabilimento di Falconara. Questa transizione energetica è destinata a

essere un processo impegnativo ma fondamentale per il futuro". Giancarlo Cogliati , amministratore delegato di API

Raffineria di Ancona, sottolinea l'importanza di adeguarsi a questa transizione energetica: "Il settore sta attraversando

una fase di cambiamento, e l'API sta guidando il cammino. Qualcuno non vuole prendere atto delle posizioni che

stiamo portando avanti, ma non siamo fossilizzati sul fossile. La transizione energetica però non sarà facile e veloce

come qualcuno pensa e racconta, ma richiederà impegno e pazienza, ma è questa la strada che stiamo percorrendo"

Il presidente del Gruppo API, Ugo Brachetti Peretti , riflette sul passato e guarda al futuro con ottimismo. "Da un

piccolo deposito carburanti, il Gruppo API è cresciuto fino a

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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diventare il principale marchio in Italia. L'azienda sta continuamente aggiornando la sua rete di stazioni di servizio,

sviluppando stazioni di ricarica elettrica ad alta potenza che consentiranno di caricare i veicoli in tempi incredibilmente

brevi. Questo segna l'inizio concreto della transizione energetica". Il presidente della regione Marche, Francesco

Acquaroli , riconosce l'importanza di API per la competitività dell'Italia e dell'Europa nel settore energetico. L'azienda

è stata in grado di adattarsi alle nuove tecnologie, creando occupazione e sviluppo nella regione di Falconara e nelle

Marche. La sovranità energetica è ora un tema chiave in Italia e in Europa, e API è un partner attivo in questo

importante dibattito. Una celebrazione quella dei 90 anni di API che vuole segnare un prima e un dopo. Un cambio di

passo storico in un epoca in cui l'umanità si prepara a superare gli idrocarburi verso soluzioni più ecosostenibili. Un

processo che sembra sempre distante e lontano, ma che si consuma invece anche nella nostra quotidianità. Un

processo che non sarà facile, come testimoniano le proteste andate in scena di fronte alla raffineria. Un impegno che

per la prima volta nella storia è slegato alle necessità prettamente energetiche ed economiche, ma che guarda al

benessere del territorio e ad una possibile indipendenza energetica, oggi solo un'utopia, ma raggiungibile nel futuro

grazie all'impegno di tutti. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere

Ancona. Per Whatsapp aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per

Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è

un articolo pubblicato il 16-10-2023 alle 08:15 sul giornale del 16 ottobre 2023 0 letture L'indirizzo breve Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale



 

domenica 15 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 2 7 9 0 2 8 5 § ]

L'esempio di Monti a Palermo e l'unità che manca a Civitavecchia

Il presidente dell'Autorità portuale di Palermo, nonché amministratore delegato

di Enav Pasqualino Monti venerdì scorso ha inaugurato il Palermo Marina

Yachting alla presenza del Capo dello Stato Sergio Matterella, del ministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini e del governatore della

Regione Sicilia Renato Schifani. Monti non finisce mai di stupire e le sue gesta

dovrebbero far riflettere non poco a Civitavecchia, città adottiva dell'ischitano-

americano, da dove il "marziano" - come è stato ribattezzato a Palermo - ha

spiccato il volo. Il percorso di successo tracciato in Sicilia è stato infatti

importato dal presidente dell'Adsp proprio dal porto di Roma, dove Monti -

solo per restare al Marina Yachting inaugurato l'altro giorno - procedette prima

alla demolizione dei silos, per poi partire con la realizzazione di quello che qui

avrebbe dovuto essere il Roma Marina Yachting. In mezzo, però, ci sono finiti

litri di veleno e fiumi di inchiostro tra denunce, esposti, ricorsi e articoli al

vetriolo e chi più ne ha, più ne metta. Risultato: Monti dovette lasciare molo

Vespucci venendo "ripescato" in extremis a Palermo e a Civitavecchia

rimasero i cocci, che ancora oggi si faticano ad incollare, fino all'ultima beffa:

dopo 8 anni di conferenza di servizi, sospesa più volte in attesa dell'esito di indagini poi archiviate e e di sentenze

amministrative, subito dopo la firma conclusiva e in vista dell'avvio dei lavori, è arrivato il Consiglio di Stato a ribaltare

ogni decisione precedente facendo ricominciare tutto da capo, come in un gioco dell'oca dell'assurdo, che fa perdere

tempo, treni e opportunità non solo agli investitori, ma a tutta la città. Ecco, da Palermo - città problematica a ben altri

livelli rispetto a Civitavecchia, eppure molto meno conflittuale e molto più fattiva - dovrebbe arrivare una lezione sulla

capacità della politica e delle istituzioni di fare sintesi sui progetti che meritano di essere realizzati nell'interesse

comune. In questo senso è auspicabile che possa essere colto il messaggio lanciato ancora una volta, in anni di

impegno e passione politica per la città, da Massimiliano Grasso che ha saputo mettere insieme istituzioni, forze

civiche e politiche e associazioni di categoria, per fare squadra per lo sviluppo, con una voce univoca che si possa

levare dal territorio per portare una visione di crescita e sviluppo sotenibile a tutti i livelli istituzionali. Da una crisi può

nascere una opportunità, che è da augurarsi che stavolta venga colta. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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La nave "Aita Mari" è sbarcata a Napoli con 69 migranti: la maggior parte arriva da Siria,
Egitto e Bangladesh | VIDEO

Si è concluso nella serata di sabato lo sbarco presso il porto partenopeo della

nave ong di Proyecto Maydayterraneo Si è concluso poco prima delle 20.00 di

sabato presso il porto di Napoli lo sbarco della nave "Aita Mari", dell'ong

spagnola Proyecto Maydayterraneo, con a bordo 69 migranti. La maggior

parte di questi provengono da Siria, Egitto e Bangladesh, in fuga dalla Libia.

La nave, come aveva fatto sapere tramite la sua pagina social, aveva salvato

nei giorni scorsi i 69 naufraghi, tra cui cinque donne, un bambino e diversi

minori, su due barche a sud di Lampedusa. "I sopravvissuti presentano sintomi

di trauma psicologico perché sono stati molte ore alla deriva e sono state

curate dall'equipe sanitaria", aveva reso noto l'equipaggio della "Aita Mari".

Alla nave era stato inizialmente assegnato il porto di Genova come luogo di

sbarco, poi la decisione del Governo di accogliere le richieste della ong di un

porto più vicino come quello di Napoli. Le operazioni di sbarco sono state

coordinate dalla Prefettura partenopea. Personale dell'Asl Napoli 1 ha

verificato le condizioni di salute dei naufraghi, che poi sono stati trasferiti

presso il residence dell'ospedale del Mare.

Napoli Today

Napoli
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Furto di merce sequestrata, indagati 3 finanzieri e un funzionario della dogana

Nella refurtiva capi di abbigliamento, materiale elettrico ma anche pannelli

solari Tre militari della Guardia di Finanza e un funzionario dell'Agenzia delle

Dogane, tutti in servizio nel porto di Bari, sono indagati con l'accusa di essersi

appropriati di merce sequestrata nei tir in transito, rivendendone poi una parte.

Nel "bottino" vestiti, materiale elettrico, bicilette, panelli solari. Per trasportare

la merce più voluminosa i tre avrebbero anche chiesto ed ottenuto la

collaborazione dei familiari. I fatti risalirebbero al 2022. Le indagini preliminari,

prorogate nel mese di luglio, sono ancora in corso. Nelle scorse settimane le

perquisizioni e la notifica degli avvisi di garanzia. Peculato, l'accusa

contestata.

Rai News

Bari
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Censis, impatto economico e occupazionale del deposito Gnl - Porto di Brindisi

Effetto moltiplicatore pari a 3,1: ogni euro investito attiva a livello locale una

produzione complessiva di valore triplo. La ricerca realizzata dal Censis ha

studiato gli impatti sul territorio economici e occupazionali (diretti, indiretti e

indotti) dell'investimento per la realizzazione del Deposito costiero di Gnl nel

Porto di Brindisi . È stata applicata una metodologia econometrica consolidata

(il modello di Leontief o modello input/output) a partire da dati di fonti ufficiali,

considerando le interrelazioni con le altre branche dell'economia locale. In

particolare, gli impatti sui settori logistica, attività crocieristica, servizi portuali.

È stata considerata sia l'attività in fase di cantiere (realizzazione dell'opera),

sia la fase a regime (funzionamento dell'infrastruttura). Gnl Brindisi Guarda la

gallery L'impatto sul territorio . È stimato che una quota fino al 40%

dell'investimento totale per la realizzazione dell'infrastruttura (quota

corrispondente a 55,4 milioni di euro) attiverà la produzione locale (imprese del

territorio), con un effetto moltiplicatore pari a 3,1. Significa che ogni euro

investito ha la capacità di attivare una produzione complessiva a livello locale

di valore triplo. Infatti, la domanda di beni e servizi determinata dalla

realizzazione dell'infrastruttura si irradierebbe nell'economia locale, ampliando il valore della produzione delle imprese

del territorio, con benefici significativi sull'occupazione e sul valore aggiunto provinciale. La fase di cantiere . Nella

fase di cantiere, della durata prevista di circa 30 mesi, il valore della produzione diretta, indiretta e dell'indotto a livello

locale è stimato pari a 170 milioni di euro. Nella fase di cantiere, inoltre, l'occupazione aggiuntiva diretta, indiretta e

dell'indotto (prevalentemente a livello locale) è stimata in 1.140 unità di lavoro (posizioni lavorative equivalenti a tempo

pieno). In particolare, si stima una media annua di circa 120 persone (fino a un picco di 200 persone) impiegate nel

cantiere. impatti edison deposito Guarda la gallery La fase a regime . Nella fase a regime, il valore della produzione

diretta e indiretta a livello locale in dieci anni (periodo 2026-2035) è stimato pari a 271 milioni di euro. L'effetto

economico complessivo a livello locale, a partire dalle ricadute sul territorio dell'investimento iniziale, è quindi stimato

in 441 milioni di euro in dieci anni. In questa fase, l'occupazione aggiuntiva è stimata in 31 unità occupate a tempo

pieno per la gestione diretta dell'esercizio, a cui si aggiungerà personale indiretto impegnato in altre attività afferenti

all'esercizio del deposito e l'occupazione addizionale dell'indotto generata, ad esempio, nei settori portuali e del

trasporto di veicoli pesanti. La logistica . La presenza del Deposito costiero di Gnl nel Porto di Brindisi consentirà di

rifornire una rete di stazioni di servizio a livello regionale, riducendo così l'impatto degli approvvigionamenti da

autocisterne su gomma, conformemente alle raccomandazioni del Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza

energetica (La

Affari Italiani

Brindisi
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situazione energetica nazionale nel 2022): «Per favorire la diffusione del Gnl nei trasporti pesanti a prezzi

competitivi sarà necessario per il Paese dotarsi delle infrastrutture come i depositi costieri che, collocati sul territorio,

consentono di ridurre il traffico secondario di autocisterne su gomma». L'attività marittima . L'investimento ha un

valore strategico, in quanto consentirà al Porto di Brindisi di non essere escluso dalle rotte di navigazione delle navi

da crociera, le cui flotte sono sempre più orientate ad adottare il Gnl come combustibile. Secondo i dati della Clia

(Cruise Lines International Association) le navi da crociera a propulsione Gnl sono aumentate, in termini di capacità, di

oltre il 400% tra il 2019 e il 2021. Il 61% della capacità delle navi in costruzione (destinate a completamento entro il

2027) prevede la propulsione a Gnl. Censis 12ottobre2023 Guarda la gallery La presenza del Deposito di Gnl

consentirà di attrarre ulteriori flussi dell'attività crocieristica , in quanto attualmente il rifornimento per le navi da

crociera alimentate a Gnl è possibile, oltre che nei porti del Nord Europa, solo in alcuni porti del Mediterraneo

occidentale (La Spezia, Marsiglia, Barcellona, Valencia), mentre, fatta eccezione per il porto di Ravenna, l'Adriatico e

il Mediterraneo orientale sono sguarniti di porti con depositi costieri di Gnl. Si stima che, grazie alla presenza del

Deposito costiero di Gnl, e quindi della capacità di rifornire le navi da crociera alimentate a Gnl, il numero di

passeggeri aggiuntivi nel Porto di Brindisi potrebbe essere pari a 79.000 unità/anno nel 2035. Ipotizzando l'afflusso di

30 navi crociera nel 2035 , il totale cumulato di crocieristi aggiuntivi nel periodo 2026-2035 sarebbe pari a 491.000. In

termini economici significherebbe un valore di spesa cumulato per il periodo 2026-2035 pari a 42 milioni di euro. La

transizione energetica . L'investimento è orientato a favorire i processi di decarbonizzazione dei trasporti e, pertanto,

si colloca all'interno del più generale processo di transizione ecologica, verso una maggiore sostenibilità ambientale. Il

Gnl emette, infatti, circa il 20% in meno di CO2 rispetto agli attuali carburanti derivanti da fonti fossili tradizionali,

riduce le emissioni di ossidi di azoto (NOx) del 60-90% e azzera le emissioni di particolato e di ossidi di zolfo (SOx).

(gelormini@gmail.com) Iscriviti alla newsletter.

Affari Italiani

Brindisi
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Approdo straordinario della Costa deliziosa: 2500 crocieristi in arrivo a Brindisi

L'ormeggio è previsto per le ore 9 di domani (lunedì 16 ottobre) presso la

banchina di Costa Morena Nord. Ripartirà nel pomeriggio BRINDISI - Cost

Deliziosa attraccherà domani (lunedì 16 ottobre) a Brindisi, in uno scalo non

previsto della stagione crocieristica 2023. La nave approderà intorno alle ore 9

presso la banchina di Cost Morena Nord, con 2500 persone a bordo. La

partenza è prevista per le ore 17. L'ormeggio verrà gestito dall'agenzia "Titi

Shipping since 1848". "Nonostante il brevissimo preavviso - fa sapere

l'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico meridionale- la nostra struttura

ha organizzato tutti i servizi di security e di accoglienza dei crocieristi in tempi

record per garantire al territorio un'altra grande giornata di promozione e

valorizzazione, in questa straordinaria stagione crocieristica". Iniziata lo

scorso marzo, la stagione crocieristica si concluderà il prossimo 31 ottobre.

La Costa Deliziosa era già stata protagonista della stagione crocieristica

2020.

Brindisi Report

Brindisi
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Crociere, il porto di Brindisi aspetta l'arrivo di Costa Deliziosa

Scalo non previsto ma l'Authority ha preparato tutto, sbarcheranno 2500

passeggeri Brindisi - Tutto pronto per l'arrivo della Costa Deliziosa nel porto di

Brindisi che attraccherà lunedì 16 ottobre intorno alle 9 con oltre 2500

passeggeri a bordo, si tratta di uno scalo non previsto di una stagione

crocieristica con numeri da record per il porto pugliese. La partenza è prevista

per le ore 17 . L "Nonostante il brevissimo preavviso - spiega sui social

l'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico meridionale - la nostra struttura

ha organizzato tutti i servizi di security e di accoglienza dei crocieristi in tempi

record per garantire al territorio un'altra grande giornata di promozione e

valorizzazione, in questa straordinaria stagione crocieristica".

Ship Mag

Brindisi
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Il Cittadino di Messina - Notizie in tempo reale su Messina e provincia

Redazione

«Finalmente il ministro Salvini fa chiarezza: i soldi per il Ponte li prenderà dal

Fondo sviluppo e coesione (Fsc) che l'Europa destina ad opere che possano

migliorare i territori in ritardo rispetto alle aree più economicamente avanzate.

Dove sta la furbata? A pagare il Ponte non sarebbero finanziatori privati (se

ne guardano bene): sarebbero i cittadini del Mezzogiorno. Verrebbero, infatti,

distolte somme già destinate a reali necessità, in particolare di Sicilia e

Calabria, per consentire a Salvini di aggiungere fieno ad una propaganda che

suona ormai come un disco rotto. E tutto questo viene strombazzato mentre

le Amministrazioni locali ricevono porte in faccia alle richieste di avere le

risorse per completare opere invece essenziali dal punto di vista trasportistico

e di vero e sostenibile sviluppo del territorio: per limitarci alla città di Messina,

i fondi per completare il porto di Tremestieri e quelli che servono per fare della

Falce l'attrattore turistico più importante del Mediterraneo. Diciamolo a voce

alta: un altro bluff si sta organizzando sulla nostra pelle». Questa è la

posizione espressa nel comunicato firmato dal Comitato 'Invece del Ponte',

tra i cui fondatori vi sono l'ex vicesindaco della Giunta Accorinti, Guido

Signorino, l'ex assessore Sergio De Cola e l'esperto di economia e finanza Elio Conti Nibali. Il Comitato chiede che le

risorse vengano destinate ad altri progetti, a partire dalla riqualificazione della Zona falcata e dalla messa in sicurezza

del territorio.

ilcittadinodimessina.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Isolitudine delle isole minori

La Sicilia scontava da anni un isolamento interno stradale che moltiplicava le

ore di percorrenza tra una città e l'altra, treni fantasma. Non parliamo di un

sentimento etnico o antropologico. Parliamo del lento abbandono, da parte dei

sistemi italiani in lotta, del cittadino/utente all'isolamento . La Sicilia scontava

da anni un isolamento interno stradale che moltiplicava le ore di percorrenza

tra una città e l'altra, treni fantasma, quest'estate aeroporti in tilt. Oggi in uno

scontro sistemico vengono vieppiù isolate le isole minori. Si va lentamente

verso un lockdown dell'arcipelago siciliano. Una cosa è essere isole un'altra è

essere lentamente esclusi dal mondo. Altro che viviamo di turismo, tra poco

non si potrà alimentare la luce o eliminare l'immondizia. Il fatto: c'è una lotta in

corso tra la procura di Messina ed il sistema dei trasporti marittimi. Sequestro

dopo sequestro si è arrivati a non avere più un contratto di servizio regionale,

è stranamente in piedi ancora, non si sa per quanto, quello scarno della

continuità territoriale fornito dallo Stato con gli stessi esercenti. La diatriba è su

un punto. Il CTU della procura ritiene alcune navi della compagnia esercente il

servizio parzialmente non a norma. Stranamente queste navi sono

regolarmente iscritte ed autorizzate dal RINA, il registro navale per l'esercizio marittimo gestito dallo Stato. Quindi la

procura non si fida dello Stato, e questo non è un fatto nuovo. Infatti i consulenti delle procure vengono ormai cercati

fuori dal "Sistema", spesso fuori dalle università, che dovrebbero essere luoghi di scienza oggettiva, anch'esse

ritenute sistemiche. Ma anche la magistratura, vedi caso Saguto, Palamara, Amara, ormai è percepita e svelata come

"Sistema". Un "Sistema" è un ambito in cui le cose vengono sistemate, tramite il potere di turno, e non regolate. In

mezzo a questa lotta di sistemi, che non si riconoscono e quindi si avversano, c'è la comunità territoriale, un insieme

di cittadini, utenti, imprese. Questi, a seconda dei livelli di concentrazione, sono comunque vasi di coccio tra vasi di

ferro contrapposti. Se poi a questi si aggiungono gli attori esterni, vedi i turisti in Sicilia, la vicenda da grottesca

diventa ridicola. Intanto gli isolani, i domiciliati a vario titolo, i pendolari per lavoro, il valore di comunità dell'arcipelago

siciliano, il senso di appartenenza ad uno Stato viene sempre meno. La Regione non sa che pesci pigliare, non ha

trovato altri gestori, evidentemente le tratte non sono così appetibili, come hanno dimostrato le tratte sociali su

Pantelleria e Lampedusa, le imprese dismettono servizi per non incorrere in un fallimento, i lavoratori rimangono a

terra, le isole diventano sempre più isolate. Dovremmo dire la verità. Esiste la Discontinuità territoriale non la

Continuità. Le Baleari ringraziano la Sicilia per la sua Isolitudine.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ponte sullo Stretto, Salvini da Palermo: "un diritto per i siciliani esser collegati al resto
dell'Europa"

Il ministro dei Trasporti ha ribadito i finanziamenti che il governo farà in Sicilia:

"non solo Ponte, ma anche strade e autostrade" Il vicepremier e ministro delle

Infrastrutture, Matteo Salvini, presente a Palermo per l'inaugurazione del molo

trapezoidale, ha parlato di come il Governo sia pronto a investire sulla Sicilia

apportando migliorie alle strade e realizzando il Ponte sullo Stretto. "Penso alla

Palermo-Catania-Messina, ad esempio, che finalmente sarà un'autostrada - ha

affermato Salvini - perché oggi non lo è" . Il ministro poi, ha spostato

l'attenzione sulle comunicazioni parlando quindi del Ponte: "stiamo lavorando

per aprirlo. E' un diritto per i siciliani esser collegati al resto dell'Europa. Ma il

Ponte si inserisce in un contesto particolare". La realizzazione dell'infrastruttura

si inserisce nel programma di una corretta e più veloce circolazione generale:

"ci sono 17 miliardi di investimenti ferroviari già finanziati in Sicilia, di cui 12

dedicati alla velocizzazione della Palermo-Catania-Messina. Aggiungo altri 18

miliardi sul sistema statale e autostradale siciliano. Sono convinto che

riusciremo a spendere tutto e bene". Ha poi aggiunto: "lunedì in legge di

bilancio avremo la copertura economica necessaria per il Ponte sullo Stretto,

un'opera che milioni di siciliani e italiani aspettano da 50 anni e sono contento che la Lega sia protagonista di questo

successo". E, infine, una parola per i cavernicoli che non vogliono il Ponte: "i comitati del no sono i primi nemici

dell'ambiente".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Fiera di Messina, avanti con lavori e demolizioni FOTO

L'Autorità portuale incontra le associazioni di pescatori per valutare di

destinare un'area a loro MESSINA - Altro sopralluogo nel cantiere del quartiere

fieristico di Messina, dove da qualche settimana sono stati avviati i lavori per

la costruzione del parco affacciato sullo Stretto di Messina. Continuano le

demolizioni per liberare le aree da immobili fatiscenti ed inutili e si preparano le

altre per cominciare la movimentazione dei materiali per la riconfigurazione dei

piani. "Intanto - dice il presidente dell'Autorità portuale, Mario Mega - insieme

ai tecnici della AdSP ed al direttore dei lavori abbiamo incontrato alcuni

rappresentanti di associazioni dei pescatori sportivi e di quelli amatoriali per

acquisire nel dettaglio le rispettive esigenze e cercare di intervenire sul fronte

mare in maniera più efficace al fine di consentire anche lo svolgimento di

queste attività nell'area riqualificata".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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I collegamenti con le isole minori "in alto mare", l'appello dei sindaci

"Gli isolani vittime di una vicenda giudiziaria che si riflette sulla continuità

territoriale", scrivono i primi cittadini dopo due vertici. Leanza: "L'esaurimento

della benzina verde e delle bombole di gas un'altra emergenza" Collegamenti

con le isole minori nel caos. Due incontri ma la soluzione non è vicina: uno si è

svolto tra i prefetti di Messina, Palermo e Trapani, Caronte &Tourist e

l'assessore regionale Alessandro Aricò. Il secondo tra sindaci delle isole

minori, sempre l'assessore a Infrastrutture e mobilità e il direttore regionale

Salvatore Lizzio. Nei giorni scorsi la comunicazione di Caronte &Tourist:

"Dobbiamo purtroppo rappresentare l'impossibilità di assumere nuovi impegni

contrattuali", dopo il sequestro preventivo disposto dal decreto del 23 maggio

ed emesso dal Gip del Tribunale di Messina. Nel frattempo, il deputato

regionale Calogero Leanza, del Partito democratico, lancia l'allarme

sull'esaurimento della benzina verde e delle bombole di gas nelle Isole Eolie,

oltre a un'imminente "criticità" nel reperire beni di prima necessità. In ogni

caso, dato che la situazione traghetti non si sblocca, così scrivono i sindaci

Domenico Arabia, di Santa Marina Salina, Fabrizio D'Ancona, di Pantelleria,

Francesco Forgione, di Favignana - Isole Egadi, Riccardo Gullo, di Lipari, Filippo Mannino, di Lampedusa e Linosa,

Salvatore Militello, di Ustica, Giacomo Montecristo, di Leni, e Clara Rametta, di Malfa: "Siamo ancora in alto mare - è

il caso di dirlo - in riferimento alla vicenda dei collegamenti integrativi che si è venuta a determinare a seguito della

mancata partecipazione alla "Manifestazione d'interesse" indetta dall'assessorato delle Infrastrutture e delle due

riunioni del 14 ottobre. La società di navigazione Caronte &Tourist, che aveva fatto intendere una probabile apertura

sull'estensione della convenzione in essere riguardante i collegamenti essenziali, per sopperire all'interruzione di quelli

integrativi, ha manifestato la propria intenzione contraria a causa del perdurare della nota vicenda giudiziaria che la

interessa". "Danno socioeconomico, siamo tornati indietro" Continua la nota: "La stessa società ha invece

manifestato la propria disponibilità a redigere un piano operativo che possa sopperire alla mancanza di mezzi e di

corse che si è venuta a determinare con l'interruzione dei collegamenti integrativi. L'attuale situazione sta causando

alle nostre isole ulteriori danni, facendole tornare indietro di molti anni, venendo a mancare quei collegamenti che ne

avevano accompagnato lo sviluppo socioeconomico degli ultimi decenni. Nell'evidenziare ancora che i collegamenti

integrativi, a seguito del congelamento delle risorse riguardanti l'espletamento dei collegamenti essenziali e del

trasferimento delle competenze dallo Stato alle Regioni, hanno assunto sempre di più un ruolo fondamentale, in

quanto sostitutivi di quelli statali e ormai divenuti fondamentali per la vita economica e sociale delle comunità isolane".

"Attendiamo la proposta di Caronte&Tourist" Nelle riunioni, scrivono i sindaci, "è stato

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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ribadito con forza lo stato di disagio a cui si è sottoposti. E che rende gli isolani vittime di una vicenda giudiziaria e

che si riflette pesantemente sul loro diritto alla continuità territoriale, sulle attività economiche locali e sul destino di

tante famiglie, già penalizzate dalle pesanti condizioni di microinsularità. A conclusione della riunione è stato deciso di

attendere la proposta di Caronte&Tourist e di riconvocarsi a breve, per una ulteriore rivalutazione dello stato di criticità

e per la ricerca di una soluzione atta a scongiurare ulteriori disagi e penalizzazioni con il ripristino di tutte le corse

integrative mancanti". Leanza: "L'esaurimento della benzina verde e delle bombole di gas un'altra emergenza nelle

Isole Eolie" Da parte sua, il deputato regionale Leanza ha scritto all'assessore Aricò, chiedendo "un intervento urgente

per ripristinare la continuità dei servizi di trasporto marittimo nelle isole minori siciliane. La mobilità è un diritto

fondamentale. E la sua interruzione incide direttamente sulla qualità della vita e sull'economia delle comunità coinvolte.

In aggiunta alle preoccupazioni già espresse, siamo ora a conoscenza della crescente gravità della situazione nelle

Isole Eolie, con la segnalazione di esaurimento della benzina verde e delle bombole di gas. Inoltre, la disponibilità di

altri beni di prima necessità mostra già segni di criticità, con alcuni supermercati che non sono in grado di garantire la

regolare fornitura di determinati prodotti".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Com'è bella la Palermo mare&Monti: 15.000 palermitani in "gita" al porto

È scoccata la scintilla del bello. È un fenomeno raro, a Palermo , che pure - di

suo - sarebbe una città meravigliosa se solo i palermitani l'amassero davvero,

giorno dopo giorno, come una figlia da accudire. L'inaugurazione del nuovo

molo trapezoidale al porto di Palermo , altra tappa di un progressivo recupero

del mare che era scomparso, ha contagiato la città. Ieri, prima di sera, erano

già diecimila i cittadini che hanno voluto toccare con mano tutto quello che

avevano visto in Tv e letto sui giornali: di sera un'altra ondata di gente che ha

deciso di passare così il suo sabato sera: in totale 15.000 persone circa . E

oggi, domenica, il bis. Sedotti dal nuovo molo del Porto "Sarà davvero così

bello?", si chiedevano in tanti. Nessuno è uscito deluso. E a benedire l'evento

c'era un'altra giornata di sole e di estate che ha esaltato i nuovi colori di questo

spazio portuale che non è più grigio come una volta ma che si permette pure il

lusso di un laghetto con tanto di giochi d'acqua. Perfino i più scettici, quelli del

"durerà?", sono stati sedotti dalla nuova struttura portuale che dovrà accogliere

centinaia di migliaia di croceristi ma che si propone anche come casa

accogliente dei palermitani che vogliono riappropriarsi di un mare negato da

decenni. E poco importa se qualcuno preferisce non lasciarsi andare davanti a quella che "in altre città sarebbe una

cosa normale". Dimenticando che Palermo non è normale, non lo è mai stata. Come non è normale vivere in una città

meravigliosa ma calpestarla ogni giorno a suon di rifiuti, materassi, abusivismo, prepotenza e ovviamente qualunque

altra forma di ineducazione civica. È scoccata la scintilla E torniamo alla scintilla. È scoccata, grazie alla lungimiranza

e alla visione di uno - Pasqualino Monti - che palermitano non è: manager, campano di Ischia, nemmeno 50 anni,

presidente dell'Autorità Portuale della Sicilia Occidentale, benvoluto anche dalle maestranze che lo hanno seguito

fideisticamente nel suo ambizioso progetto. Ora tocca ai palermitani fare sì che questa scintilla provochi un incendio

di passione che possa convincere tutti sul come questa città potrebbe risolvere parecchi dei suoi mali - mafia

compresa - se solo facesse un piccolo sforzo comune nella "normale" quotidianità. Il nuovo porto di Palermo, che

contribuirà a portare più turisti e quindi più benessere alla città, può essere davvero il simbolo di una rinascita che

parte dal mare di cui ci siamo sempre vantati pur avendolo oscurato e mai valorizzato. Ma ve lo immaginate se nel

giro di pochi anni si riuscisse a mettere a sistema tutto il lungomare della costa Sud? Provate a chiudere gli occhi e a

sognare. Se davvero piace questa Palermo mare&Monti, proviamo a fare tutti uno sforzo di dignità e di coerenza.

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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Il Piano regolatore del porto, la "guerra dei 20 anni" e la svolta con Monti: così è nato il
molo trapezoidale

Il lungo contenzioso fra Comune e Authority che ha ritardato la riqualificazione

dell'area, lo scontro fra il sindaco Orlando e l'ex presidente Bevilacqua, quel

"suq che fa schifo" rivoluzionato dall'attuale manager. Ecco le tappe che hanno

preceduto l'inaugurazione del Marina Yachting Oggi che il volto del porto è

cambiato, che la città ha riabbracciato il suo mare, che il waterfront fra la Cala

e il Castello a Mare non è più un postribolo a cielo aperto e il degrado ha

lasciato il posto alla bellezza, non bisogna dimenticare come e quando è

iniziato il cambiamento, ma soprattutto il prezzo pagato da Palermo a causa

della "guerra dei 20 anni" fra il Comune e l'Autorità portuale che ha ritardato la

riqualificazione di un'area strategica.

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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Costa Crociere compie 75 anni

Fondata nel 1948 con il viaggio inaugurale di "Anna C", la compagnia terrà a

Genova una serie di eventi, dal 19 e il 27 ottobre, tra arte, cabaret e solidarietà

In occasione del suo 75esimo anniversario, Costa Crociere terrà una serie di

eventi a Genova in programma dal 19 al 27 ottobre. La compagnia

crocieristica è stata ufficialmente fondata nel 1948, con il viaggio inaugurale di

Anna C , la prima nave passeggeri della flotta. La sera di venerdì 20 ottobre si

terrà un evento pubblico a piazza Matteotti, il Monumental Tour , alle ore 20.45.

Uno spettacolo che unisce musica elettronica, patrimonio culturale e digital art,

creato dal DJ e produttore francese Michael Canitrot. Il monumento scelto per

questa occasione è Palazzo Ducale. Sulla facciata principale del palazzo, su

piazza Matteotti, verranno proiettate una serie di immagini e di giochi di luce

che avranno come tema Genova, la sua storia e il mare. Il Palazzo Ducale è

l'ultimo di una serie di monumenti ad essere coinvolti nello spettacolo di

Canitrot, dopo il Palais-Royal di Parigi, il Municipio di Lisbona, la cattedrale di

Laon, il castello di Chantilly, Mont Saint-Michel. L'iniziativa avrà il patrocinio del

Comune di Genova e della Regione Liguria. Il Monumental Tour sarà

preceduto da un cocktail party a bordo di Costa Toscana, l'ammiraglia di Costa Crociere che ogni venerdì fa scalo nel

porto di Genova, in collaborazione con Vanity Fair Italia. Il menù sarà firmato da Bruno Barbieri, accompagnato dalle

bollicine di Ferrari Trento, che ha creato un'etichetta personalizzata per brindare ai 75 anni di Costa Crociere. Per

celebrare in grande stile l'evento, a bordo ci sarà anche un red carpet d'eccezione, dove gli ospiti potranno sfilare e

diventare i protagonisti di un esclusivo set fotografico. Chiuderà la serata un appuntamento all'insegna della grande

musica italiana: uno speciale showcase di Malika Ayane per l'occasione. Il programma dei festeggiamenti per il 75°

anniversario comprende anche un'iniziativa a favore di un'importante realtà cittadina, che rappresenta un punto di

riferimento fondamentale per le persone più bisognose: la Comunità di Sant'Egidio. Giovedì 19 ottobre, presso il

chiostro della Basilica della Santissima Annunziata, gli chef delle navi Costa prepareranno un pranzo speciale per

circa 150 ospiti della Comunità , con la partecipazione di Bruno Barbieri. Costa Crociere Foundation sostiene la

Comunità di Sant'Egidio sin dal 2015, all'interno di un progetto di assistenza alimentare che sino ad oggi ha visto la

distribuzione di circa 1 milione di pasti. Lunedì 23 ottobre, Angelo Pintus proporrà il suo show al Politeama Genovese,

con inizio alle ore 21. L'intero incasso della serata sarà devoluto in beneficenza all'Ospedale Gaslini di Genova. Costa

raddoppierà l'importo totale, aggiungendo una donazione pari all'incasso della serata. Un secondo momento dedicato

all' Ospedale Gaslini sarà venerdì 27 ottobre: un gruppo di piccoli pazienti dell'ospedale e le loro famiglie saliranno a

bordo di Costa Toscana, a Genova, per una giornata alla scoperta dell'ammiraglia della compagnia italiana,
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con attività speciali di intrattenimento e un pranzo pensati appositamente per loro. A far loro compagnia anche

Mattia Villardita "SpiderMan", l'uomo che travestito come il famoso supereroe porta un sorriso ai bambini ricoverati

nei reparti ospedalieri di tutta Italia. Infine, Costa sarà brand sponsor della 40° assemblea annuale dell'Anci,

l'Associazione Nazionale dei Comuni Italiani, che si terrà presso il Padiglione Blu della Fiera di Genova dal 24 al 26

ottobre. Nell'ambito di questo evento, il 25 ottobre Costa proporrà un workshop dedicato a "Guardiani della Costa", il

progetto nazionale di educazione ambientale e "citizen science" promosso dalla fondazione Costa, rivolto in

particolare ai giovani. "In tutti questi anni, giorno dopo giorno, Costa ha portato in giro per il mondo milioni di ospiti,

condividendo i momenti felici e indimenticabili delle loro vacanze. In occasione di questo speciale anniversario

vogliamo vivere emozioni altrettanto uniche insieme alla città di Genova, con uno spettacolo meraviglioso in una delle

piazze più rappresentative della città. Ma anche continuare ad essere buoni cittadini della comunità genovese in cui

siamo nati, portando un sorriso e un aiuto concreto alle persone più in difficoltà" - ha dichiarato Mario Zanetti,

Amministratore Delegato di Costa Crociere. "75 anni rappresentano un traguardo straordinario per Costa, la

compagnia nata nella nostra città che continua a portare in alto il nome di Genova nel mondo. Il mercato crocieristico

sta vivendo una crescita esponenziale negli ultimi mesi. Genova ha un ruolo sempre più centrale nel settore

crocieristico mondiale, con milioni di persone che ogni anno hanno la possibilità di scoprire le bellezze della nostra

città grazie alle navi in arrivo nel nostro porto. Siamo felici che Costa abbia deciso di organizzare una grande serie di

iniziative per condividere e celebrare questo traguardo anche con i genovesi. Auguri a Costa Crociere per tantissimi

altri anni di successi al fianco dell'Italia e della nostra città" - ha dichiarato Marco Bucci, Sindaco di Genova. "Il 31

marzo 1948 la motonave "Anna C" partiva da Genova verso Buenos Aires con 768 passeggeri a bordo. Da allora

Costa Crociere è cresciuta insieme alla Liguria, che grazie al settore crocieristico oggi può ambire a diventare la

capitale dell'economia del mare, non solo del Mediterraneo, ma del mondo. In questi anni, con un lavoro sinergico tra

Regione Liguria e Costa Crociere, abbiamo saputo creare una nuova fase di sviluppo per tutto il comparto, non solo

a Genova, ma anche negli altri porti principali della regione. E oggi siamo felici che Costa Crociere possa festeggiare

proprio nel capoluogo ligure, con un programma ricco di eventi e spettacoli, un anniversario unico" - ha dichiarato

Giovanni Toti, Presidente della Regione Liguria. "Palazzo Ducale, ospitando questa iniziativa, conferma il proprio

ruolo di centralità, un ruolo che ne fa sempre di più la "casa dei genovesi" - ha dichiarato Beppe Costa, Presidente di

Palazzo Ducale Fondazione per la Cultura- "Un anniversario importante per una compagnia inserita nel tessuto della

città. Testimonianza di ciò è la particolare valenza di alcuni appuntamenti, contenuti nel programma degli eventi, a

favore della Comunità di Sant'Egidio e dell'Ospedale Gaslini. Sono poi contento anche personalmente di questo

"compleanno", poiché si tratta di un gruppo nato dalla mia famiglia e che gli attuali azionisti stanno portando avanti

con grande successo". "A nome di tutti i bambini del Gaslini vorrei dire grazie a Costa Crociere, che nell'anno della

celebrazione dei suoi
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75 anni ha scelto di sostenere l'ospedale pediatrico ligure, che proprio in questo mese partirà con i lavori del 'Nuovo

Gaslini'. La prestigiosa compagnia italiana è la prima azienda a partecipare attivamente alla realizzazione del futuro

Padiglione Zero del 'Nuovo Gaslini': con i fondi donati all'ospedale, tramite la sua fondazione Gaslininsieme, daremo

vita ad una coloratissima area accoglienza dedicata alle famiglie con annesso spazio giochi, attrezzato e tecnologico,

per tutti i piccoli pazienti. Auspichiamo che molte altre aziende italiane e internazionali seguano questo generoso

esempio. Un grazie particolare al nostro amico Angelo Pintus, che ha deciso di donare al Gaslini il ricavato del suo

divertentissimo spettacolo, ricavato che Costa Crociere raddoppierà, consentendoci di realizzare un'area per le

famiglie all'insegna del gioco, della bellezza e della fruibilità" - ha dichiarato Edoardo Garrone, Presidente dell'Istituto

Giannina Gaslini. "Partecipiamo con piacere a questo anniversario di Costa Crociere, una realtà così importante per

la nostra città - ha affermato Andrea Chiappori, responsabile della Comunità di Sant'Egidio in Liguria - ed è un

segnale bello, quello di volerlo celebrare con tutti i genovesi, anche con le persone che vivono nelle periferie fisiche ed

esistenziali della nostra città. È il coronamento di una collaborazione importante che prosegue da anni, ma anche il

segnale di un impegno che vuole continuare: per ridurre le diseguaglianze e promuovere la solidarietà".
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